

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Madrid» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Móstoles.

Móstoles, 27 de septiembre de 2005.—El Concejal de Hacienda y Recursos Humanos.

17236 RESOLUCIÓN de 28 de septiembre de 2005, del Ayuntamiento de Callosa de Segura (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante número 220, de fecha 26 de septiembre de 2005, se han publicado íntegramente las bases que regirán las pruebas selectivas para la provisión, mediante el procedimiento de concurso libre, una plaza de Técnico Medio en Informática, Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnica Diplomada, categoría Técnico de Grado Medio.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el citado Boletín Oficial de la provincia y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Callosa de Segura, 28 de septiembre de 2005.—El Alcalde, Francisco Javier Pérez Trigueros.

17237 RESOLUCIÓN de 29 de septiembre de 2005, del Ayuntamiento de Adeje (Santa Cruz de Tenerife), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

Se convoca la provisión, mediante el sistema de concurso-oposición y promoción interna, de una plaza (1) de Suboficial de la Policía Local, encuadradas en la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local, Escala Ejecutiva.

El concurso-oposición se regirá con arreglo a las bases publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 125, de fecha 3 de agosto de 2005, significando que los interesados podrán presentar instancias para su admisión en las referidas pruebas en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referidos a esta convocatoria se harán públicos en el tablón de anuncios de esta Corporación y en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Villa de Adeje, 29 de septiembre de 2005.—El Alcalde accidental, José Ricardo Moreno Pérez.

17238 RESOLUCIÓN de 30 de septiembre de 2005, del Ayuntamiento de Colmenar Viejo (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 140, de 14 de junio de 2005, aparecen publicadas íntegramente las bases para cubrir una plaza de Arquitecto Técnico. Turno libre. Forma de provisión: Oposición. Escala: Administración Especial. Subescala: Técnico de Grado Medio. Clase: Arquitecto Técnico.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General del Ayuntamiento, en horario de atención al público.

Colmenar Viejo, 30 de septiembre de 2005.—El Alcalde Presidente, José María de Federico Corral.

17239 RESOLUCIÓN de 30 de septiembre de 2005, del Ayuntamiento de Noia (A Coruña), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

Se hace público que las bases que regirán la provisión, por el procedimiento de concurso-oposición libre, de una plaza de Técnico de Gestión de Secretaría fueron publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña» número 213, de 16 de septiembre de 2005, y en el «Diario Oficial de Galicia» número 188, de 29 de septiembre de 2005.

La plaza está encuadrada en la Escala de Administración General, subescala de Gestión.

El plazo de presentación de instancias será de veinte (20) días naturales, contados a partir del siguiente al de la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se realizarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña» y en el tablón de anuncios de la casa del Ayuntamiento de Noia.

Noia, 30 de septiembre de 2005.—El Alcalde, Antonio Pérez Insua.

17240 RESOLUCIÓN de 30 de septiembre de 2005, del Consell Comarcal del Tarragonès (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Convocatoria de las siguientes plazas:

Funcionarios de carrera

Denominación: Administrativo. Escala: Administración General. Subescala: Administrativa. Número de vacantes: Una. Sistema de selección: Concurso-oposición restringido por promoción interna.

Personal laboral fijo

Denominación: Educador Social. Número de vacantes: Dos. Sistema de selección: Concurso-oposición libre.

Denominación: Asistente Social. Número de vacantes: Tres. Sistema de selección: Concurso-oposición libre.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 154, de fecha 4 de julio de 2002, aparece inserto el texto íntegro de las bases generales donde se indican los recursos procedentes, y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 225, de fecha 30 de septiembre de 2005, aparecen publicadas las bases específicas y la convocatoria de los puestos de trabajo anteriormente mencionados.

Quienes pretendan tomar parte en esta convocatoria deberán presentar las instancias en el Registro General de la Corporación dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se insertarán en el «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya» y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Tarragona, 30 de septiembre de 2005.—El Presidente, Carles Sala Roca.

17241 RESOLUCIÓN de 3 de octubre de 2005, del Ayuntamiento de Aldeanueva de Ebro (La Rioja), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el «Boletín Oficial de La Rioja» número 126, de fecha 22 de septiembre de 2005, y rectificación en el número 130, de 1 de octubre de 2005, se publican íntegramente las bases y convocatoria para la provisión mediante promoción interna, por el procedimiento de concurso-oposición, de una plaza integrada en la Escala de Administración Especial, Servicios Especiales, Clase: Policía Local y sus auxiliares, denominación: Vigilante.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».